街かどフラッシュニュース





学校給食にモリヤマメロン



旬の特産デザートが給食に登場 児童生徒は笑顔で堪能「甘くておいしい」

市立小中学校で、学校給食のデザートにモリヤマメロン が提供されました。モリヤマメロンは、果肉が厚くとても甘 いのが特徴で、旬を迎えたこの時期に、給食に提供されて います。メロンを食べた1年生の子どもたちは「初めて食べ た」「柔らかくとても甘かった」などと話し、笑顔をみせなが ら守山の旬の味覚を味わっていました。

(6月25日 | 速野小学校 ほか)

1万本のアジサイが花盛り



しっとりと雨を感じる季節を 色鮮やかな花々が彩る

日本と西洋のアジサイが各50品種・5,000本、計1万本 植えられているもりやま芦刈園で、今年もアジサイが見頃 を迎えました。訪れた家族連れやペットを連れた人たちは、 写真を撮ったり、色や形の違いを観察したりして、思い思い に園内を散策しながら、梅雨の時期にしか味わうことので きない花の魅力を満喫していました。

6月13日 もりやま芦刈園

吉身小学校 公共施設見学



市役所って何しているところ? 3年生児童が公共施設の役割を学ぶ

吉身小学校の3年生が、市役所、市立図書館、ほほえみ センターの3つの公共施設に分かれ、見学を行いました。 昨年8月にオープンした新しい市役所には約30人の児 童が訪れ、終始興味津々な様子で、市長室や議場など庁舎 内を見学したり、市長や職員から市役所の仕事や役割につ いて説明を受けたりしました。

6月28日 市役所、市立図書館、ほほえみセンター

__ 国スポ・障スポのシンボル・炬火の受皿作り



立入が丘小学校1年生78人が 湖国と郷土の自慢を装飾ピースに

立入が丘小学校の1年生が、「わたSHIGA輝く国スポ・障 スポ2025」のシンボルとなる炬火の受け皿を彩る装飾ピース を作りました。県陶芸の森の陶芸家を講師に、直径約3cmの ピースをモリヤマメロンやナマズ、琵琶湖など思い思いの形に 仕上げて提出しました。子どもたちの作品は、国スポ・障ス ポの際、市が開催する炬火イベントで披露される予定です。

> 6月27日 立入が丘小学校

広報もりやまは 右記施設に設置

市役所、各地区会館、JR守山駅(駅前総合案内所)、市立図書館、 すこやかセンター、市内金融機関、市内郵便局、市内平和堂各店と アルプラザ栗東、丸善守山店、市内セブン-イレブンなど

広報が読めます

- プリの使用は無料ですが
- となります。 ※アプリの閲覧中に広告が表示 されますが、その内容に守山 市は責任を負いません。





「マチイロ」アプリを インストール



「Sidebooks」アプリを インストールし 「ちいき本棚」を選択





「守山ニュース」びわ湖放送 毎月第1・3金曜日放送中

- ●田んぼで"どろんこバレー"! 守山を盛り上げる青年団(再放送) 7月19日(金)午後8時20分~8時25分
- 8月2日(金)午後8時20分~8時25分



YouTube「守山市広報」で 過去の放送を視聴できます





